

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Freitag, 6. März 2020

Musikversammlung wegen Corona-Virus abgesagt



Die für das kommende Wochenende (7. und 8. März) geplanten Veranstaltungen der Hessischen Feuerwehrmusik sind kurzfristig abgesagt worden, u.a. die Landesfeuerwehrmusikversammlung in Bachrain am Sonntag. Hintergrund ist der grassierende Corona-Virus, aufgrund dessen sich die Hessische Feuerwehrmusik in einer besonderen Fürsorgepflicht sieht. Näheres dazu [hier im Brief](#) des Landesstabführers.